

# 全学年を縦割りにして 道徳の授業を行いました



本校初の取り組み…異学年道徳



平成30年度 学校だより

第20号

## 篠津原野に雲晴れて

### 【教育目標】

先人の熱いところを受け継いでふるさとに生きる力を育む  
真理を探究する人  
友情を大切に作る人  
創造し実践する人  
健康で明朗な人

本校で初の取り組みとなる「異学年道徳」を2月13日(水)の2校時に行いました。全校生徒を縦割りの3グループに分けて、同じ教室で1〜3年生が一緒に受ける異学年交流型の道徳です。つまり、3人の授業者によって3つの教材を3つのグループで同時展開する、ということとです。今回を含めて3回(2月26日、3月8日)を計画しています。

本校の生徒は、幼少期からほとんど同じ人間関係の中で育ってきました。そこで、学年を超えた集団を設定し、いつもとは違う人の意見や考えに触れることをねらいとしています。さらに、体育祭などでもみられたように、上級生の姿から下級生が学び取ることも期待することもあります。

「道徳の教科化」が次年度から始まります。その



準備として2年間、教科化に向けての研究や研修に取り組みできました。本校では、さらに研究を深め、「よりよく生きようとする心」を育てる道徳を目指して取り組んでまいります。

### 3年生にとって最後の読み聞かせ

2月5日(火)は、3年生にとって最後の読み聞かせとなりました。「ぼこ・あ・ぼこ」の方からそのことを告げられると、生徒たちの表情が一気に変わり、感慨深い面持ちになりました。これまで読み聞かせをしていただいた事への感謝の気持ちを胸に秘めつつ、いつもよりも大切に過ごした10分間であったと感じました。

卒業式まであとひと月を切りました。3年生にとって、新篠津中学校で生活する時間も残り少なくなりました。



なりました。この学舎で過ごす一瞬の時を大切に、卒業式当日を迎えてほしいと思います。

### 受験期に突入！ 受験勉強、面接練習

2月14日(木)に私立高校A日程の一般入試が行われました。すでに私立推薦・単願入試や公立推薦入試が終わっています。2月19日(火)には私立高校B日程の一般入試が、3月5日(火)・6日(水)には公立高校一般入試が控えています。

教室はいつものように穏やかな雰囲気ですが、面接練習に臨む姿や問題集を解いている姿を見ると、受験生らしさが見てとれます。一人一人が己の目指す高校に挑む気概を感じます。

面接練習を通して、大きく成長した人もいます。自分のことを客観的に見つめなおし、それを言葉として表現することが、人の成長を促すのでしよう。

3年生全員が、受験という大きな壁を乗り越えてくれることを祈ります。

# PTA活動へのご尽力 ありがとうございました

去る2月7日(木)に、今年度最後の評議委員会が行われました。この委員会では、今年度の活動反省を行い、一年間の取り組みを総括しました。

研修委員、環境委員、学年委員として活動いただきました委員の皆様、本当に有難うございました。

なお、今年度の活動・会計監査は3月15日

## 平成30年度 主なPTA活動

4月14日(土)	PTA総会、学年懇談
4月26日(金)	第1回役員会、評議委員会
5月22日(火)	第2回役員会、評議委員会
6月3日(日)	春の環境整備(環境委員会)
6月10日(日)	体育祭(テント設営撤去、競技補助)
7月16日(月)	2学年PTAレクリエーション
7月21日(土)	3学年PTAレクリエーション
8月9日(木)	1学年PTAレクリエーション
8月23日(木)	村P連研修旅行(中学校より10名参加、小樽方面)
9月13日(木)	第3回役員会、評議委員会
9月29日(土)	学校祭(バザー)
10月22日(月)	地区別懇談会(第3第4地区)
10月26日(金)	地区別懇談会(第5地区)
10月29日(月)	地区別懇談会(第1第2地区)
11月2日(金)	1学年PTA懇談会
11月12日(月)	臨時役員会
11月16日(金)	2学年PTA懇談会
11月22日(木)	3学年PTA懇談会
11月28日(水)	PTA組織改編に係るアンケート実施
12月14日(金)	第4回役員会、評議委員会
12月21日(金)	3学年激励もちつき大会(役員、学年委員、オヤジ会)
1月16日(水)	第1回役員選考委員会
1月30日(水)	第2回役員選考委員会
2月7日(木)	第5回役員会、評議委員会
3月13日(水)	卒業証書授与式、3学年PTA卒業を祝う会、PTA広報誌発行(研修委員会)
3月15日(金)	第6回役員会、監査
3月26日(火)	小中PTA合同送別会

(金)に行われます。また、この日が最後の役員会となります。

**教育講演会**  
2月20日 新小図書館にて

来る2月20日(水)15時から、新篠津小学校図書館にて「新篠津村PTA連合会・新篠津村教育委員会共催 教育講演会」が行われます。今年度は「家庭における読書習慣を確立するための方法」というテーマで、石狩教育局の「家庭教育サポートセミナー」による講演となります。

当日は、本校の参観日で、学級懇

談会後に小学校に移動しての参加となります。

学校にいらした足で、この教育講演会にもご参加いただきたく、ご案内させていただきます。よろしくお願いたします。

## インフルエンザへの警戒 引き続きお願いします

今年度、本校におけるインフルエンザの流行はありませんが、札幌市ではいまだ多くの小中学校で学級閉鎖や学年閉鎖を行っているなど、インフルエンザの流行が報告されています。

学校では、うがいや手洗い、手指消毒、換気のほか、教室内の湿度を高めるために、濡れタオルを干したり、噴霧器を用いたりしています。

十分な睡眠時間を取ることやバランスのとれた食事を摂ることもインフルエンザの予防につながります。また、人込みを避けることも予防策として挙げられます。



2月は流行しやすい時期ですので、ご家庭でも引き続き警戒し、予防の取り組みをお願いいたします。

## 第1第3日曜日は ノーゲームデー

これまでも何度かお知らせしていますが、「ノーゲームデー」の取り組みは、電子メディアとの過度な接触時間を見直すなど、子どものネット利用を含めた望ましい生活習慣の定着を目指しています。ゲーム依存やネット依存が引き起こすデメリットに目を向ける取り組みです。ご家庭でのルールづくりのきっかけにされてはいかがでしょうか。

☆ノーゲームデーは北海道全体で取り組んでいるプロジェクトです。

## 「体罰調査」へのご協力 ありがとうございました

冬休み前に配布し、ご協力いただいた体罰調査についてですが、本校における体罰は認められませんでした。

引き続き、体罰のない学校を維持し続けるように、気を引き締めて参ります。

調査へのご協力ありがとうございました。